
Vereador  Janduy  denuncia
grave problema de fiação em
Campina Grande que coloca em
risco a população
O vereador Janduy Ferreira (PSDB) usou a tribuna da Casa de
Félix  Araújo  para  denunciar,  mais  uma  vez,  a  situação  do
acúmulo de fios das empresas de telecomunicações e internet
nos postes de Campina Grande

A situação vem se agravando e muitos pedestres, ciclistas e
motoqueiros, principalmente, têm procurado o vereador Janduy
Ferreira para que ele possa tratar deste tema preocupante. O
tráfego de veículos de grande porte, como: ônibus e caminhões,
acabam rompendo esses fios, colocados sem nenhuma fiscalização
ou critério com relação à altura e quantidade, podendo causar
acidentes para os transeuntes.

“Início essa semana trazendo das ruas de Campina Grande algo
que é muito importante para ser discutido aqui nesta casa.
Sobre o grande número de fios e cabos nos postes de nossa
cidade.  Além  de  deixar  a  nossa  cidade  com  uma  estética
desagradável, traz um grande risco para a população. Próximo a
minha residência, tinha vários fios caídos. Em outro poste,
verifiquei  mais  de  oitenta  fios  acumulados…  Isso  é  um
verdadeiro absurdo! Situações como estas ocorrem em vários
pontos da cidade. Por isso, faço essa denúncia e esse apelo
para que as autoridades competentes resolvam esse problema que
incomoda e preocupa muita gente” Falou Janduy

O parlamentar campinense destacou que existe uma lei municipal
que estabelece a responsabilidade à Energisa para fiscalizar a
execução  de  serviços  das  empresas  de  telecomunicações  com
relação a essa situação dos fios em campina.
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“Nós sabemos que existe uma lei de nossa autoria, através do
PL 502/2017, já sancionada pelo prefeito (Lei 6851-A/2018) que
traz uma solução para esse problema. Existe um TAC, Termo de
Ajustamento de Conduta, mas, infelizmente, não vimos nenhuma
providência  por  parte  da  Energisa  para  resolver  essa
situação”.  Disse  Janduy

Janduy  destacou  que  esse  cenário  é  revoltante.  Como
parlamentar, as providências foram tomadas e existe até uma
multa imposta para quem não obedecer ao que está exposto na
lei,  mas,  infelizmente,  falta  determinação,  por  parte  das
autoridades responsáveis, em cumpri-la.

“Fico indignado com esse tipo de absurdo que vi na minha rua e
em várias ruas de Campina Grande. Nós criamos um projeto de
lei nesta Casa, ele é aprovado, sancionado pelo prefeito, mas,
infelizmente,  a  lei  não  é  colocada  em  prática  para  dar
garantia aos cidadãos de Campina Grande. Continuando assim,
nos  próximos  10  anos,  será  um  verdadeiro  caos  em  nossa
cidade”. Finalizou Janduy Ferreira.

***Conteúdo de responsabilidade da Assessoria


